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第862回  例 会	 ２０１０年９月１５日（水）１２：３０	 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
 ロータリーソング 「 我 等 の 生 業 」
 ソングリーダー 紀 　 正   会  員

お客様
 見 上 孝 雄  様（綾瀬市役所高齢介護課）

会長の時間	 会  長   武 田 　 敬
10 月に名古屋市で生物多様性条約第 10 回締約国

会議（COP10）が開かれます。地球にすむ生物は動
植物が 35 万種、昆虫 800 万種、微生物も含めて合
計 1400 万種と推定されています。これらは私たち
の食料になったり、空気や水を浄化したり、人間の
生存に不可欠な様々な価値を持っています。しかし
熱帯林の開発などで毎年４万種が絶滅しているとの
報告があります。1992 年にブラジルで開かれた地
球サミットで生物多様性条約が採択され、①大量絶
滅に歯止めをかける、②生態系を持続的に利用する、
③遺伝資源の利益を公平に配分する、の 3 つを理念
に掲げました。条約に加わる国がほぼ２年ごとに集
まり、日本では今回初めて開かれます。そこで最も
関心を集めそうなのが遺伝資源をめぐる議論です。

私たちが使う薬や食品には天然の植物や菌に由来
し、途上国などの先住民が伝統的に珍重してきたも
のが多くあります。例えば清涼飲料水の天然甘味料

ステビアは南米原産のキク科植物から抽出されまし
た。インフルエンザ薬のタミフルも木から採る八角
という香辛料が基になっています。将来も有用成分
が見つかる期待は大きく、その意味で生物種は資源
です。原産国にしか自生しない植物や菌でも海外に
持ち出して増やせます。そこから新薬などが実用化
した場合、利益は誰のものなのか。途上国は利益の
一部を受け取る権利があると主張する一方、先進国
は探索や製品化に多額の費用がかかるので応じられ
ないと反論しています。現状では遺伝資源の入手や
利益配分のルールがありません。会議ではほかにも
生物の絶滅を抑えるための数値目標づくりや、先進
国から途上国への資金協力などが焦点になります。

次回では絶滅の危機にさらされている生物と、企
業の生物多様性保全の取り組みを話します。

幹事報告	 幹  事   笠 間 博 幸
◆ ドリームプレイウッズよりウッズ新聞が届いて

います。
◆ 例会変更のお知らせ
・海老名欅ロータリークラブ

９月16日（木） → オークラフロンティアホテル
18：30点鐘

10月７日（木） → 相模国分寺大欅の掃除
 16：00点鐘
10月21日（木） → 10月17日（日）

地区大会に振り替え

◆ 卓話予告 ◆
864回  10/6（水） 12：30～　 「綾瀬 IC 取組状況について」インター対策室

URL	：	www.ayasekasugarc.com



10月28日（木） → 10月31日（日）
ロータリークラブ杯争奪少年
野球大会 決勝戦

■出席委員会	 露 木 泰 江   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
9/1 860 30 29 24 82.75% 0 82.75% 0 82.75%
9/8 861 30 29 25 86.20% 0 86.20%
9/15 862 30 29 21 72.41%

事前 M.U. 比留川 政彦（海老名欅 RC）

■スマイル委員会 細 谷 正 昭   会  員

【会　員】
武 田 　 敬 さん 先週、親睦会に多数出席され、
ありがとうございます。見上様、卓話よろしくお
願いします。

笠 間 博 幸 さん お客様ようこそいらっしゃいま
した。見上様、本日の卓話よろしくお願い致します。

豊 島 良 次 さん 見上様、本日の卓話よろしくお
願い致します。やっと我が家がオール電化に成り
ました。楽しみがまた増えました。

笠間 正二郎 さん 先日の残暑払い、おつかれ様で
した。バタバタしてしまって申し訳ありませんで
した。

二 見 義 光 さん 見上様、卓話よろしくお願いい
たします。

安 藤 昌 信 さん やっと秋らしくなった？今朝は
涼しくて快適でした。その分、寝坊してしまいま
した。いずれにしても涼しくなってきたことにス
マイル�

露 木 泰 江 さん 見上孝雄様、卓話楽しみにして
おります。

細 谷 正 昭 さん 先日の残暑払いには笠間親睦委
員長、大変お世話になりました。見上孝雄様、本
日の卓話を宜しくお願い致します。

寺 田 葉 子 さん やっと涼しくなりましたね。な
のに私はめまいがして遊びに行くことができませ
ん。としのせいかな。

細 谷 浩 之 さん 見上様、本日の卓話たのしみに
しています。今日はたいへん涼しくてよい日です。
スマイル、スマイル。

鈴 木 光 雄 さん 信州開田高原、木曾カントリー
クラブにてゴルフをしました。オートバイでの往
復の週末でした。野麦峠までの道の狭いこと。自
動車と１台もすれ違うことなし。

澁 谷 敏 夫 さん 中大兄皇子のお母さんのお墓ら

しいものが見つかった？ 明日香村教育委員会の所
管で良かったですね。

紀 　 　 正 さん 残暑払い、参加できず残念です。
禁煙が半年過ぎました。せめて 11 月の誕生日まで
持続させたいです。

仲 村 邦 弘 さん 台風が通り過ぎて、すっかり秋
になりました。今日の見上先生の卓話しっかり聞
かせていただきます。コスモスさえる秋の空。

佐 多 忠 武 さん やっと涼しくなりました。９月
10 日に白内障の OPE をしましたが、術後１週間、
頭と顔を洗えないのに閉口しています。

片 岡 　 明 さん 「認知症」聞くたびにドキッと
します。今日の講話、真剣に聞きます。

廣 安 　 修 さん 本当に秋？ 涼しいですね。この
まま本当の秋になることを願います。見上様、卓
話よろしくお願いします。

笠間 治一郎 さん 見上様、ようこそいらっしゃい
ました。本日の卓話よろしくお願いいたします。

今回スマイル ￥ 18,000
累　計 ￥ 196,000

■卓話（内容別掲載）

「認知症を知ろう」
 綾瀬市役所高齢介護課　見 上 孝 雄  様


